

Crean su GoKart eléctrico y compiten en Autotronics 2019 (fotogalería)



Fotografía | Luis Ángel González

"Autotronics 2019" es una iniciativa lanzada por dirección de carrera de **Tecnologías Electrónicas (ITE)** del Tec, campus Guadalajara, con el fin de promover en interés en las áreas **STEM (Science, Technology, Engineering and Mathematics)** entre los alumnos de preparatoria. Para ello crean autos tipo "GoKarts" eléctricos donde los alumnos compiten, de manera individual, por conseguir la mayor distancia en 20 minutos de competencia.

Disfruta en imágenes de esta divertida competencia ocurrida el pasado 7 de diciembre.

